

# 中青中校報

川口市立青木中学校 「学校だより」

〒332-0031 川口市青木 5-1-1  
(TEL : 048-253-1371)

令和7年9月1日発行

【ハートフル青中】  
あ 明るいあいさつ  
お 思いやの心  
き 規律ある態度

HP <https://aoki-j-kawa.guchi-saitama.edupage.jp/>  
QR コード

## 「戦後80年平和について考える」

校長 齋藤秀一

今年の夏は、40度に迫る猛暑日が続き、夏休みの部活動では熱中症対策をはじめ、生徒の体調に注意を払いながら活動を行ってきました。夏休み中の部活動において、県大会に出場した陸上部、水泳部、男女硬式テニス部、また関東大会に出場した男女硬式テニス部、体操個人種目、埼玉県吹奏楽コンクールの県大会に出場した吹奏楽部や、NHK音楽コンクールに出場したコーラス部など、多くの生徒が精一杯自分たちの力を發揮し頑張ってくれました。大会やコンクール当日は、早朝より応援にかけつけていただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

さて、1学期の終業式の日にも生徒の皆さんにはお話ししましたが、今年の夏は戦後80年という大きな節目の年を迎えるました。夏休み中のニュース番組やドキュメンタリーパン組、また映画やドラマなどでは、例年に増し、たくさんの番組が放送され、それらを視聴した人たちもいると思います。戦争を知らない世代の私たちにとっては、そうした番組から当時の様子を知り、平和について考えるきっかけにもなったのではないかと思います。

1945年8月6日、広島に原子爆弾が投下され、続く8月9日には長崎にも原爆が投下されました。そして8月15日、日本は終戦の日を迎えました。あれから80年が経ちましたが、戦争の記憶は年々薄れ、当時を知る方々の数も少なくなっています。今年も広島での平和記念式典や長崎の平和祈念式典では、「あの日を語り継ぐことの大切さ」と「平和の尊さを未来へどうつなぐか」が繰り返し語られました。広島の平和記念公園や長崎の平和公園には今も多くの人々が訪れ、慰靈碑に花を手向け、祈りを捧げています。

私たちが学校という場で日々学び、友だちと語らい、時には行事に向けて力を合わせができるのは、平和な社会があってこそです。しかし、今なお世界では多くの子どもたちが戦争や紛争、差別や貧困によって学ぶ機会すら奪われています。私たちは平和な日常の中で学ぶことができるこの環境をもっと大切にしなければなりません。

「平和」とは、戦争がない状態を指すだけではありません。人と人との違いを認め合い、思いやりを持って暮らしていく社会をつくることでもあります。その第一歩は身近な人を大切にすること、相手の立場になって考えること、そして、自分自身の言葉で意見を持つことです。

生徒の皆さんには、ぜひこの節目の年に今ある平和な環境を当たり前だと思わずそれを支える人々の思いや歴史に心を寄せてほしいと願っています。

2学期は、2年生の水上自然教室を皮切りに市民体育祭・新人戦の大会や定期テスト（中間・期末）、そして、四季別運動会や合唱コンクールなど、たくさんの行事等が続きます。実りの秋、充実した学校生活を送りましょう。

3年生にとって、一つ一つの学校行事が中学校生活での最後になります。学校の核としてリーダーシップを発揮し、心に残る感動的な行事にしてくれることを願っています。1・2年生は、何事にも全力投球で頑張ってくれることを期待しています。

保護者・地域の方々には1学期同様、ご協力とご支援をよろしくお願ひいたします。

## 9月の行事予定

| 日  | 曜 | 行 事  | 給食 |
|----|---|--|----|
| 1  | 月 | 2学期始業式                                       | ×  |
| 2  | 火 | 学年内5時間授業 給食開始日 3年卒アル個人写真撮影                   | ○  |
| 3  | 水 | 2年水上自然教室                                     | ○  |
| 4  | 木 | 2年水上自然教室                                     | ○  |
| 5  | 金 | 2年水上自然教室                                     | ○  |
| 6  | 土 |  | △  |
| 7  | 日 |  | △  |
| 8  | 月 |  | ○  |
| 9  | 火 | 火①②⑤⑥③④ 代表委員会                                | ○  |
| 10 | 水 | 専門委員会 3年卒アル写真撮影 水泳新人県大会                      | ○  |
| 11 | 木 | 水泳新人県大会                                      | ○  |
| 12 | 金 | 金①④⑤⑥+運動会組別会議(5・6限)                          | ○  |
| 13 | 土 |  | △  |
| 14 | 日 |  | △  |
| 15 | 月 | 敬老の日   | △  |
| 16 | 火 | 代表委員会 駅伝前臨時内科検診(13:15~)                      | ○  |
| 17 | 水 | 月曜授業 特別日課 後期部活動壮行会                           | ○  |
| 18 | 木 | 運動会組別会議⑥                                     | ○  |
| 19 | 金 | 新人(陸上・サ) ふれあいデー                              | ○  |
| 20 | 土 | 新人(陸上・サ・ソフトボ・ソフト・バス)                         | △  |
| 21 | 日 |  | △  |
| 22 | 月 | 水曜日課5時間(水①②③④⑤) 新人(野・バス※予備日サ)                | ○  |
| 23 | 火 | 秋分の日   | △  |
| 24 | 水 | 新人(野・ソフトボ・ソフト・バス・バレ・卓・剣※予備日サ)<br>給食なし 学年内3時間 | ×  |
| 25 | 木 | 新人(野・サ・ソフトボ・ソフト・バス・バレ・卓・剣・体)<br>給食なし 学年内3時間  | ×  |
| 26 | 金 | 新人(野・サ・ソフト・バス・バレ・卓・剣※予備日ソフト)<br>給食なし 学年内3時間  | ×  |
| 27 | 土 | 新人(野・サ・ソフト・バス・バレ・卓・剣※予備日ソフト)                 | △  |
| 28 | 日 | 第5回北辰テスト                                     | △  |
| 29 | 月 | 新人(※予備日野・ソフト・バレ・卓・剣)                         | ○  |
| 30 | 火 | 新人(水泳※予備日野・ソフト・バレ)                           | ○  |

※変更となる場合もございます。予めご了承ください。

※新人戦の詳細の日程については、部活動顧問からの連絡を参考にしてください。

台風発生時などの緊急なお知らせ等は、「川口市保護者緊急情報メール」を活用しています。登録がお済でないと、連絡を受け取れませんので至急登録をお願いします。

## 青中生の活躍

| 令和7年度 学校総合体育大会 県大会 |  |
|--------------------|--|
| 部 活 名              | 結 果  |
| 男子硬式テニス            | 団体 第2位 ※関東大会出場<br>個人W 第3位 ※関東大会出場                                      |
| 女子硬式テニス            | 団体 ベスト8<br>個人W 第3位 ※関東大会出場   |
| 体 操                | 女子個人跳馬 第1位<br>女子個人平均台 第1位<br>女子個人総合 第3位 ※関東大会出場                        |
| 文化部                |  |
| 将棋                 | 川口市立中学校春季将棋大会 個人戦第3位   |
| 吹奏楽部               | 第66回埼玉県吹奏楽コンクール南部地区大会<br>Aの部 金賞／Dの部 銅賞<br>第66回埼玉県吹奏楽コンクール県大会<br>Aの部 銅賞 |
| コーラス部              | 第91回NHK全国学校コンコール埼玉県予選<br>奨励賞   |
| 3年生の皆さんお疲れさまでした！   |  |

## 小中連携研修会

夏季休業中に、青木中・青木中央小・青木北小の3校で教職員研修会を行いました。みな風地域食堂顧問服部隆様、NPO法人PAPSアウトリーチスタッフ希咲未来様をお迎えし「虐待防止」についての講演会には、各校の学校運営協議会の皆様にもご参会いただきました。その後、各教科等の部会に分かれ、中学校と小学校の教職員が意見交換を行いました。今回の研修を活かし、小中の接続をスムーズなものにし、子ども達が安心して学校生活を送れるようにして参ります。



## 秋の交通安全運動

9月21日～30日は「秋の交通安全運動」期間です。交通事故防止に向けてご家庭でも話題にしていただければと思います。新人戦期間中は、自転車を使用する部活動もあります。点検等をしっかり行い、安全に乗れるようにしましょう。

- 道路を横断する際は、横断歩道を渡る
- 夜間は目立つ色の服の着用や反射材の活用
- 夜間は自転車のライト点灯
- ながらスマホの禁止
- 自転車に乗る際はヘルメットの着用